
  

 

 

 

 

Assemblée générale régulière, procès-verbal                     21-22-AG-PV01 

  
Procès-verbal de l’assemblée générale régulière du Syndicat de soutien en éducation de la Pointe-de-

l’Île, tenue le mardi le 19 octobre 2021 en ZOOM. 

 

La liste des présences du présent procès-verbal est disponible sur demande.   

 

Mot de bienvenue 

Stéphane Soumis, président, souhaite la bienvenue aux membres à la première assemblée générale régulière 

dans un contexte particulier.  

 

1. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée 

Il est proposé par Stéphane Soumis de nommer Geneviève Chicoine à la présidence et Geneviève 

Caron au secrétariat d’assemblée et Sonya Tremblay en support. 

Appuyé par Jacinthe Laws  

Adopté à l’unanimité 

 

2. Lecture de l’ordre du jour et adoption 

Geneviève Chicoine procède à la lecture l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Stéphane Soumis d’adopter l’ordre du jour. 

Appuyé par Martin Rochette 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Adoption des procès-verbaux 31 mai 2021, 7 septembre 2021 

Geneviève Caron propose l’adoption des procès-verbaux du 31 mai 2021 et du 7 septembre 

2021.  

 

Appuyé par Andrée Pineault 

Adopté à l’unanimité 

4. Finances 

4.1 Bilan financier 2020-2021 

Geneviève Caron présente le bilan 2020-2021 

4.2 Prévisions 2021-2022 

Geneviève Caron présente les prévisions 2021-2022 

4.3 Mot du comité des finances 

La présidence d’assemblée invite les membres du comité à s’exprimer. 

 

Geneviève Caron propose d’adopter le bilan financier 2020-2021 et les prévisions 2021-

2022. 

 

Appuyé par Jacinthe Laws 

Adopté à Majorité 

 

5. Activités syndicales 

5.1 Bilan 2020-2021 

Stéphane Soumis présente le bilan 2020-2021 

5.2 Priorités 2021-2022 

Stéphane Soumis présente les priorités 2021-2022 

 

Il est proposé par Stéphane Soumis d’adopter les priorités 2021-2022. 

 

Appuyé par Marie-France Roy 

Adopté à l’unanimité 

 

6. Élections aux comités statutaires 



a) Comité des élections 

- Josée Nepton proposée par Marie-France Roy 

Élue Par acclamation 

 

- Sylvia Heredia proposée par Sylvie Vézina 

Élue par acclamation 

 

- Poste de substitut demeuré vacant 

 

 

b) Comité des finances 

- Poste demeuré vacant 

 

7. Procédure et déclenchement des élections au conseil exécutif 

Le comité des élections présente le déclenchement des élections 2021. Jacinthe Laws annonce que 

le comité se rencontrera rapidement. 

 

8. Affaires nouvelles 

Rien n’est ajouté ou discuté à ce point. 

 

Stéphane Soumis remercie l’assemblée et invite les membres à communiquer avec nous afin 

de répondre aux questions. 

 

 

Levée de l’assemblée 

 

 

 

 

_________________________________  _________________________________ 

Stéphane Soumis, président    Geneviève Caron, secrétaire-trésorière 


